

今年の『子どもと大人のまちぐるみ美化清掃』は、あいにくの雨でした。

7月2日(日曜日)に開催されました、美化清掃はあいにくの雨となりました。私の地域では、6:30よりゴミ拾いが行われましたが、中止になった地域もあったようです。期末テストも終わりほっとして、また早朝からの作業で気分転換になったのではと感じます。「布水だより」でも、参加する意味、意義、喜びをお伝えしています。

私は、子どもの社会活動への参加は、自己肯定感を上げる行事でもあると思います。地域に住む私たちから子ども達に、しっかりあいさつをして作業をして行く中で自然と子どもたちに「えらいな」「ご苦労さん」「ありがとう」って言葉が出てきます。その何気ない一言が、子どもたちの自信になると思います。『笑顔で登校、笑顔で帰宅』をめざして家庭・地域と協働する学校づくり」にもご協力お願いします。



花壇のテーマは「やすらぎ」

花壇の花が、満開です。

花壇の花が満開に咲いています。夏休み前の3連休とても暑い日が続き熱中症が心配される中、県総合体育大会で素晴らしい結果を残し、全国へと駒を進める生徒もいました。そして、校門の所にある花壇は今満開です。昨年よりも見事に咲いています。お近くの方はどうぞご覧になってください。

火曜日・金曜日の朝、あいさつ運動に来てくださる保護司会や更正保護女性会のみなさまも、鉢植えしているがこんなに見事に花は咲かないと話しています。今年、プランターの土を新しいものに変えたことあるのでしょうか、なんといっても、水やりや、枯れた花びらをこまめに取り除いている作業がきれいな花を咲かせる秘訣なのかも・・・

コツコツと手をかける。愛情を注ぐ。なんか子育てと同じように思います。

第2回 学校運営協議会 開催

7月12日 校長室にて学校運営協議会を開催しました。まず、最初に授業参観していただき、学校の様子を見ていただきました。その後、会議へと移り校長より学校の近況について説明いただき、各委員様より授業を見ての感想や質疑をいただき、意見交換が行われました。その後「地域として、子どもたちをどう育てて行くか」というテーマで熟議を行いました。今年、布水中学校は創立40周年という節目を迎えコミュニティースクールも2年目ということで、「『笑顔で登校、笑顔で帰宅』をめざして家庭・地域と協働する学校づくり」を生徒、保護者、教職員がどのように思い取り組んでいるか話をする機会を作りたいということで、会は終了しました。
次回は9月6日 前期学校評価について

熱中症対策について

夏休み前のこの時期はとても暑い。熱中症警戒も毎日のように入ってきます。

学校でも、WBGT 測定器を持った先生が体育や部活の時に見かけます。職員室の横にあるメータも基準値を超えるとアラームが鳴り、見回りに出かける先生もいらっしやいます。

布水中学校の熱中症対策は、学校のホームページにも掲載されています。



WBGT 測定器



体育館の
熱中症対策温湿度計



環境省熱中症予防情報サイト



布水中学校 熱中症対策

「笑顔で登校、笑顔で帰宅」

をめざして 家庭・地域と協働する学校づくり

お問い合わせは（火曜日午前・金曜日午後）

布水中学校運営協議会

地域学校協働活動推進員 塚本 茂樹

野々市市押野2丁目100番地

電話：076-248-0039

E-Mail: fusuityu_csd@ed.city.nonoichi.ishikawa.jp